

NOTA DE PRENSA Nº 011 - 2023

IREN NORTE RINDE HOMENAJE A LA MUJER EN SU DÍA



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas – IREN Norte, en el marco del “Día Internacional de la Mujer”, celebrado el 8 de marzo de cada año, rindió un homenaje a todas las mujeres que laboran en la institución oncológica y a las damas voluntarias de ALINEN Norte, con el fin de reconocer la ardua labor que cumplen a diario en su centro de labores, con su familia y con la comunidad.

Las trabajadoras y damas voluntarias se dieron cita en el auditorio institucional, en donde disfrutaron de una ceremonia protocolar, en la que se les entregó un obsequio, se proyectó un vídeo institucional dedicado a todas ellas y números artísticos, finalizando con un compartir.

La ceremonia contó con la presencia del titular del IREN Norte, Dr. Manuel Cedano Guadamos, quien se dirigió a todas las mujeres irenistas, agradeciendo su grandiosa labor por la institución, brindando una atención de calidad a los pacientes y recalcando su importancia para la sociedad.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, marzo del 2023